

Curriculum Vitae



# Bernhard Stein

Grafik-Design

## Bernhard Stein

**Bernhard Stein ist ein SINUS-Urgestein. Er achtet seit 1996 darauf, dass die Pixel richtig sitzen und dass Charts und Berichte gut ausschauen. Und vor allem: Er ist Hüter der Instituts-CI.**

1996 kam Herr Stein zu SINUS und leitet seither die Grafikabteilung des Instituts. Er kümmert sich um die Webseite, die Erstellung von Broschüren und das Charting. Und er ist Teil des Public-Relations-Teams.

Bernhard Stein studierte Industrie-Design an der Fachhochschule Darmstadt und war anschließend, bevor er bei SINUS anheuerte, als Grafik-Designer selbständig.

Als großer Rockmusik-Fan verbringt er seine Freizeit gerne vor seinem Audio Home System (das er auf 11 aufdreht) und den Konzertbühnen in Heidelberg und Umgebung. Seine zweite Leidenschaft ist Eintracht Frankfurt (sehr zum Unverständnis einiger Kollegen).